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Ref.IV/JgA 
 

I. Vorlage 
 

 zur Beschlussfassung 
 als Bericht 

 

Gremium Ausschuss für Jugendhilfe u. Jugendangelegenheiten       
 

Sitzungsteil öffentlich 
 

Datum 18.04.2008 
 
 

Abstimmungsergebnis 
mit Mehrheit bisherige Beratungsfolge 

Sitzungster
min einst. 

angen. abgel. 
Ja- 

Stimmen 
Nein- 

Stimmen 

1 AJJ 20.04.2007 x     

2 Stadtrat 16.05.2007 x     

3        

 
Betreff 
Hortplätze Stadeln 

 
Zum Schreiben/Zur Vorlage der Verwaltung vom  
 

Anlagen  
 

 
Beschlussvorschlag 
Der Ausschuss spricht sich für die Erweiterung der städt. Kindertagesstätte Karl-Hauptmannl-
Str. um zwei Hortgruppen und um einen Mehrzweckraum gemäß den fachlichen 
Bestimmungen und Notwendigkeiten aus.  
 
 
 

 
Sachverhalt 
 
Der Bedarf an Hortplätzen in Stadeln wurde bereits durch AJJ-Beschluss vom 20.04.2007 
bestätigt, dem der Stadtrat mit Beschluss vom 16.05.2008 zustimmte. 
 
Zum 01.09.2008 konnten 40 Plätze provisorisch geschaffen werden. Dies war nur möglich, 
weil die Kath. Kirchengemeinde Hl.Dreifaltigkeit Räumlichkeiten auf Mietbasis für zwei Jahre 
zur Verfügung stellten. 
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Inzwischen ist die vorjährige Hortnachfrage noch größer geworden, so dass es nicht nur der 
zweigruppigen Horterweiterung an der KiTa Karl-Hauptmannl-Str. bedarf, sondern auch der 
Weiterführung der beiden (Not-)Gruppen in den pfarrgemeindlichen Räumen und der 
Einrichtung einer weiteren Ganztagsgruppe an der Schule Hans-Sachs-Str.  
 
Mit der Kirchengemeinde bestehen deshalb seit längerer Zeit Verhandlungen, die Räume 
weiter zu mieten. Hierzu bedarf es dann allerdings baulicher Maßnahmen, wozu die Kirche 
sich grundsätzlich bereit erklärt hat, diese Kosten jedoch über die Miete wieder erstattet 
haben möchte. Das kirchliche Beschlussgremium hat jedoch noch nicht entschieden. Eine 
Antwort ist jedoch bis zur Beschlussfassung des AJJ am 18.04.08 zu erwarten.  
 
Unabhängig von der Zustimmung oder Ablehnung des Kirchengremiums bedarf es der 
weiteren Schaffung von Hortplätzen um nicht nur den gegenwärtigen, sondern auch den 
künftigen Bedarf abzudecken. So zeichnet es sich schon jetzt wieder ab, dass zum 
September 2009 weit mehr Hortplätze benötigt werden, als welche frei werden. Sollte, was 
eigentlich nicht erwartet wird, die Platznachfrage rückläufig werden, wäre die 
Ganztagsbetreuung an der Schule einzustellen. 
 
Um aktuelle Bestätigung des AJJ-Beschlusses vom 20.04.2007 und der nochmaligen 
Empfehlung für den Stadtrat wird gebeten. 
 
 
 
 
 
 
 
Finanzielle Auswirkungen jährliche Folgelasten 

  nein  ja Gesamtkosten ca. 1000.000  €  nein  ja       € 

Veranschlagung im Haushalt  

 x nein  ja bei Hst.  Budget-Nr.  im  Vwhh  Vmhh 

wenn nein, Deckungsvorschlag: Kann nicht unterbreitet werden. Der  staatliche Zuschussanteil beträgt ca. 
260.000 €. 

Zustimmung der Käm Beteiligte Dienststellen: 

liegt vor:  RA  RpA  weitere:    

Beteiligung der Pflegerin/des Pflegers erforderlich: 

Falls ja: Pflegerin/Pfleger wurde beteiligt   

 ja 

 ja 

nein 

nein 

 
 
II.   POA/SD  zur Versendung mit der Tagesordnung 

 
III.  Ref.IV/JgA   

 
   Fürth, 07.04.2008 
 
 
   __________________________ 
 

Unterschrift des Referenten Sachbearbeiter/in: 
Herr Lassner 

Tel.:  
1510 

 
 


